

N 296 – 21 Juin 2018

FORMATION CONTINUE**Des formations certifiantes sur la maladie d'Alzheimer**

La Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées (Fnaqpa) et la Fondation Médéric Alzheimer ont signé, début juin, une convention de partenariat pour dispenser des formations certifiantes sur l'accompagnement, à domicile ou en établissement, des personnes atteintes de troubles cognitifs liés au vieillissement. Cette collaboration va permettre à la Fnaqpa « d'irriguer son réseau », par le déploiement de formations certifiantes auprès de ses adhérents via son centre de formation Geronfor, qui les intégrera à son catalogue dès 2019.

Développées par le centre de formation de la Fondation Médéric Alzheimer, Evalzheimer, les formations sont homologuées par la Commission nationale des certifications professionnelles (CNCP) et éligibles au CPF. Elles concernent quatre types d'accompagnement :

- Certification Alzheimer « Accompagner à domicile » (Ssiad, Saad, Spasad et ESA),
- Certification Alzheimer « Accompagner à l'hôpital » (UCC, SLD, UHR, SSR Alzheimer),
- Certification Alzheimer « Accompagner en Ehpad »,
- Certification Alzheimer « Accompagner dans une structure spécifique » (unité spécifique, petite unité de vie, Pasa, accueil de jour).

« Il n'existe à ce jour, dans le paysage de la formation continue en gérontologie, pas d'autres formations certifiées sur la maladie d'Alzheimer », assurent les deux partenaires.

Pour en savoir plus : www.evalzheimer.org